

*Oiseaux étrangers qui ont rapport aux
Perdrix.*

I.

LA perdrix rouge de Barbarie, donnée par M. Edwards, *planche LXX*, nous paroît être une espèce différente de notre perdrix rouge d'Europe : elle est plus petite que notre perdrix grise ; elle a le bec, le tour des yeux et les pieds rouges comme la bartavelle ; mais elle a sur le haut des ailes des plumes d'un beau bleu bordé de rouge-brun, et autour du cou une espèce de collier formé par des taches blanches répandues sur un fond brun ; ce qui, joint à sa petitesse, distingue cette espèce des deux races de perdrix rouges qui sont connues en Europe.